

# 300 Musiker protestieren lautstark

## Demonstrationen mit Programm in Köln

**Herford/Köln** (epd). Das Orchester »Lebenslaute« protestiert mit lauter Musik gegen das Bundesamt für Verfassungsschutz in Köln. Die Musiker wollen am 21. August das Bundesamt musikalisch umkreisen und für dessen Schließung demonstrieren, wie das Orchester am Montag in Herford mitteilte. »Lebenslaute« nutzt Musik für gewaltfreie Aktionen des zivilen Ungehorsams. Meist treten die bundesweit rund 300 Profimusiker einmal im Jahr bei einer großen Protestaktion und dazwischen bei kleineren regionalen Konzerten auf.

Unter dem Motto »Mit Suite und Kantate gegen den Staat im

Staat – Geheimdienste abschalten!« veranstalten die Instrumentalisten und Sänger vom 19. bis 21. August musikalische Aktionstage. Für den 19. August ist ein Vorkonzert mit Kurzreden geplant, bei dem auch der Geheimdienstexperte der Internationalen Liga für Menschenrechte, Rolf Gössner, sprechen wird.

Beim Protestkonzert stehen Auszüge aus der Oper »Orpheus und Eurydike« sowie die Lieder »Die Gedanken sind frei« und »That's What Friends Are For« auf dem Programm. Die Protestkonzerte werden nicht polizeilich angemeldet, aber durch Plakate und im Internet angekündigt.

5000 007 1

HK 14. 8. 18